

# RESUMEN DEL GLORIOSO SERVICIO DEL VIERNES

La Entrada de la Iglesia al Cielo

---

## EL CAMINAR DE UN CRISTIANO ES UNA GUERRA

**PROFETA DR. DAVID OWUOR**

**26 de febrero de 2021**

### **INTRODUCCIÓN:**

El servicio comienza con la Profecía dada por los Más Poderosos Profetas de Jehová el 16 de marzo de 2012, donde el Señor le reveló el juicio que viene para Nigeria. *(Compartimos un resumen de lo hablado al final de esta enseñanza)*

La última vez que estuvimos aquí, el Señor habló de cuidado, tomar cuidado. Que las palabras que ustedes digan no constituyan palabras vanas. Que no se conviertan en palabras perversas contra Dios. Por eso es que el Señor nos dice que nos separemos de todos aquellos que deshonren con sus palabras, y nos separemos de aquellos, porque podemos ser partícipes del juicio del pecado de ellos, y compartiríamos en el juicio de ellos. Y nuestras familias estarían en un lugar muy terrible, si son puestas allí en ese juicio.

Quiero continuar esta conversación. Hemos estado observando al Día final del Juicio. Y Yo he tratado de recapitarlo, de cerrarlo, para poderme dirigir directamente hacia el Rapto de la Iglesia, el evento que el Señor me ha mostrado muchas veces, y que Él me ha pedido que les anuncie a ustedes. Yo les dije que es importante saber lo que viene, para que ustedes vivan esta vida presente enfocados en lo que viene, eso se llama vivir sabiamente y prudentemente. El Señor me envió debido a la proximidad de que la Tierra se ha acercado al Día del Rapto.

*(Narran cuando los Dos Más Poderosos Profetas ven a la Iglesia subir en enero 15 de 2017)*

(Narran la Profecía de 10 de diciembre de 2012, de la Nube de Dios que se cumplió en diciembre 4 de 2016, cuando el Señor mismo bajó a defender la frontera de Israel)

Esta es la Nube que apareció también cuando la Iglesia fue Raptada y entra en la Gloria de Dios, las Gloriosas Escaleras fueron bajadas, y después ellos entraron y la Nube los cierra al interior del Cielo. El Rapto es el siguiente evento más importante que está a punto de acontecer en la Tierra.

Yo quiero que veamos al Juicio de Dios, ¿está usted preparado para enfrentar el Juicio de Dios? ¿Está listo usted para aparecer y comparecer frente a Dios en el Día del Juicio?

Literalmente, todas las personas van a tener que comparecer frente al Juez Justo, a Cristo Jesús el Mesías. Literalmente todos van a tener que comparecer frente a Él y dar cuentas, sobre cómo vivieron las vidas que les fue dada en la Tierra. Hoy quiero que veamos aspectos muy importantes para que los ayude a ustedes a vivir a bien aquí en la Tierra.

**APOCALIPSIS 20:11-15 [RVR]** *11 Y vi un gran trono blanco y al que estaba sentado en él, de delante del cual huyeron la tierra y el cielo, y ningún lugar se encontró para ellos. 12 Y vi a los muertos, grandes y pequeños, de pie ante Dios; y los libros fueron abiertos, y otro libro fue abierto, el cual es el libro de la vida; y fueron juzgados los muertos por las cosas que estaban escritas en los libros, según sus obras. 13 Y el mar entregó los muertos que había en él; y la muerte y el Hades entregaron los muertos que había en ellos; y fueron juzgados cada uno según sus obras. 14 Y la muerte y el Hades fueron lanzados al lago de fuego. Esta es la muerte segunda. 15 Y el que no se halló inscrito en el libro de la vida fue lanzado al lago de fuego.*

- ✓ Esta es una importante Escritura que nos ha estado guiando a lo largo de este poderoso estudio. Yo quiero que ustedes presten una atención importante a este punto que dice que “los libros fueron traídos, fueron abiertos, y otro libro fue abierto”.

**APOCALIPSIS 3:4-5 [RVR]** *4 Pero tienes unas pocas personas en Sardis que no han manchado sus vestiduras; y andarán conmigo en vestiduras blancas, porque son dignas. 5 El que venciere será vestido de vestiduras blancas; y no borraré su nombre del libro de la vida, y confesaré su nombre delante de mi Padre, y delante de sus ángeles.*

- ✓ Significando que otros las han ensuciado, pero unos pocos han quedado que no las han ensuciado. Esto es muy poderoso, esto es un paradigma que vamos a utilizar para nuestro Mensaje esta noche, porque dice que todos los demás habían ensuciado las ropas, vestiduras que les fueron dadas, pero solamente unos pocos

las mantuvieron como lino finísimo, blanco, y resplandeciente. Y dice aquellos que sean victoriosos en mantener esa justicia y santidad, serán vestidos de esas vestiduras de justicias, blanco, limpio. Dice que “para ellos no borraré su nombre del Libro de la Vida y confesaré,” significando que a otros se les borró el nombre. Así que ustedes comienzan a entender que hay personas que fueron asignadas para la eternidad, para ir hacia la eternidad. Y, sin embargo, ahora sus nombres son borrados, algo sucedió cuando vivieron aquí en la Tierra que ellos perdieron su eternidad.

- ✓ Eso habla de una guerra que está pasando aquí en la Tierra. Que cuando usted es nacido de nuevo, y usted ha sido asignado para la Eternidad, Dios lo ha elegido para la Eternidad, entonces el diablo lo ataca.

**SANTIAGO 2:14-17 [RVR]** *14 Hermanos míos, ¿de qué aprovechará si alguno dice que tiene fe, y no tiene obras? ¿Podrá la fe salvarle? 15 Y si un hermano o una hermana están desnudos, y tienen necesidad del mantenimiento de cada día, 16 y alguno de vosotros les dice: Id en paz, calentaos y saciaos, pero no les dais las cosas que son necesarias para el cuerpo, ¿de qué aprovecha? 17 Así también la fe, si no tiene obras, es muerta en sí misma.*

- ✓ Esto les está advirtiendo en contra de esas enseñanzas falsas que dicen que una vez que usted recibe la gracia, no tiene que hacer nada. Dice aquí que usted esta supuesto a tener obras. Esencialmente está diciendo que hay todos aquellos que recibieron a Jesús, tuvieron la fe y se están dirigiéndose hacia el Cielo, pero aquellos a los que les faltan obras, ellos no van a entrar. La verdadera fe está supuesta a demostrar buenas obras. De nuevo, de la misma manera que las vestiduras, aquellos que las ensucian no entran, aquellos que las mantienen limpias entran, de nuevo una dicotomía. De nuevo nos está diciendo que hay personas que se les es asignada la eternidad, pero la pierden porque el diablo viene y las ataca, y las jala de esa Eternidad, las saca fuera.

**MATEO 7:21-23 [RVR]** *21 todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. 22 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? 23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad.*

- ✓ De nuevo, una dicotomía aquí, un grupo de personas que se estaba dirigiendo hacia el Reino de los Cielos, pero el diablo viene y los jala y no logran entrar.
- ✓ De nuevo vemos en el versículo 24 y el 28 (de Mateo 7), el constructor sabio y el constructor tonto. Y el sabio constructor logra entrar al Reino de Dios.

**JUAN 12:47-50 [RVR] 47** *Al que oye mis palabras, y no las guarda, yo no le juzgo; porque no he venido a juzgar al mundo, sino a salvar al mundo. 48* *El que me rechaza, y no recibe mis palabras, tiene quien le juzgue; la palabra que he hablado, ella le juzgará en el día postrero. 49* *Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar. 50* *Y sé que su mandamiento es vida eterna. Así pues, lo que yo hablo, lo hablo como el Padre me lo ha dicho.*

- ✓ De nuevo ustedes encuentran cristianos en la Iglesia, y cuando están en la Iglesia, están direccionados hacia el Cielo. Pero hay un grupo que no acepta las Palabras de Jesús, que no obedecen las Palabras de Jesús. Pero tienen otro grupo que obedece las Palabras de Jesús y van al Cielo. Pero aquellos que no obedecen las Palabras de Jesús van al infierno. De nuevo hay algo que sucede mientras viven en la Tierra, que el diablo viene y los jala, y los saca del Camino. Mateo 12:33-37, aquellos cristianos que hablan palabras vanas van a ser jalados lejos del Camino del Cielo y tirados al infierno. Pero aquellos que son prudentes entrarán en el Reino de los Cielos, los que guardan su boca. Eso es lo que Yo quiero que miremos el día de hoy. ¿Qué es eso que les pasa a los cristianos que les hace negar esa entrada al Cielo?

### **VISTA PANORAMICA DE LA BIBLIA:**

**GÉNESIS 1:1 [RVR] 1** *En el principio creó Dios los cielos y la tierra.*

En Génesis 1 está llevándose a cabo la Creación. Cuando va a Génesis 2, ustedes ven el Plan de Dios siendo desplegado para el hombre. Hay Creación, y después la instalación del Plan de Dios. A la humanidad siéndole he dado el poder de parte del Cielo, cuando Dios ahora le da autoridad al hombre de reinar sobre toda la Creación. Génesis capítulo 3 es el pecado, la caída. Ahora el enemigo, el diablo, resistiendo ese Plan de Dios. Génesis 3 al 11 es la resistencia de Satanás a ese Plan de Dios. El diablo no queriendo que ese Plan de Dios tome forma. Llegamos a Génesis 11, dónde está la Torre de Babel. Pero cuando usted llega a Génesis 12 Versículos 1 y 2, usted ve la proclamación, la pronunciación del Pacto de Dios con el hombre. Dándoles a ustedes esa fotografía de Jesús viniendo a desplegar el Plan de Dios.

Yo simplemente estoy comenzando a introducir el Mensaje de porque hay personas que comienzan bien en el caminar de Dios y después departen del Camino. Génesis 3 al 11 es el pecado la caída, es el diablo resistiendo el Plan de Dios. Eso es lo que Yo quiero traerles a ustedes, ¿por qué hay gente que comienza bien en el caminar y luego salen de ese Camino del Señor?. Se están dirigiendo hacia el Cielo, pero algunos de ellos caen y no entran en el Cielo. Yo quiero hablar con ustedes de esa resistencia de cómo trabaja el diablo, porque algunos de ustedes no entran a la Gloria.

Recuerden que aquel que está hablando con ustedes ha visto ese Estado Eterno, el Estado Eterno en la Ciudad Nueva de Jerusalén. Usted asegúrese de pelear para entrar en ese Estado Eterno. Por eso es que estamos entrando con ustedes el día de hoy con este Poderoso Mensaje de ¿Cómo prepararse para entrar en el Reino de Dios?

Génesis 3 cuando Eva escucha la serpiente, el hombre ha caído, Adán ha caído. La resistencia de Satanás contra los Planes de Dios Génesis 3 al 11. En Génesis 12, ustedes escuchan el Pacto.

**GÉNESIS 12:1-2 [RVR]** *1 Pero Jehová había dicho a Abram: Vete de tu tierra y de tu parentela, y de la casa de tu padre, a la tierra que te mostraré. 2 Y haré de ti una nación grande, y te bendeciré, y engrandeceré tu nombre, y serás bendición.*

- ✓ Dios ahora se aproxima al hombre para contrarrestar la resistencia del diablo contra los Planes de Dios. Justo aquí es la instalación del Pacto de parte de Dios. Ahora el Señor viene y hace una proclamación del Pacto. Y todo el camino desde el Génesis 12 hasta Apocalipsis 20, es la instalación y la proclamación de ese Plan de Dios, el despliegue. Es Dios ejecutando ese Pacto, se trata del Mesías. Y vemos ahora Apocalipsis 21 y 22, esa es la Restauración Final. Entonces esta es la vista panorámica, la vista generalizada de la Biblia. Cuando ustedes reflexionen en la Biblia, mírenla de esa manera global. Ahora, cuando decida ir más puntualmente a ciertas Escrituras, ustedes podrán ver que desde Génesis el Señor trae la Agenda del Mesías. Y después se dan cuenta que el diablo, dándose cuenta de quién es el Mesías, el diablo comienza a oponer, una resistencia contra la venida del Mesías.

**GÉNESIS 3:15 [RVR]** *15 Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu simiente y la simiente suya; ésta te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el calcañar.*

- ✓ Hablando de la venida del Mesías, pero después menciona esa resistencia que el diablo va a tener contra el Mesías. El diablo al darse cuenta quién es el Mesías, él no permitiría que Jesús viniera la Cruz.

**APOCALIPSIS 12:10-11 [RVR]** *10 Entonces oí una gran voz en el cielo, que decía: Ahora ha venido la salvación, el poder, y el reino de nuestro Dios, y la autoridad de su Cristo; porque ha sido lanzado fuera el acusador de nuestros hermanos, el que los acusaba delante de nuestro Dios día y noche. 11 Y ellos le han vencido por medio de la sangre del Cordero y de la palabra del testimonio de ellos, y menospreciaron sus vidas hasta la muerte.*

- ✓ El diablo teme esto cuando Jesús va a la Cruz. Y es por eso que vemos en Génesis 3:15, él resistiéndose, no queriendo que el Mesías fuera a la Cruz. El diablo conocía ese libro de Apocalipsis 12:11 donde dice que “ellos le han vencido

por medio de la Sangre del Cordero y la Palabra del testimonio de ellos”, sabiendo que ustedes no van a tener temor al punto de la muerte. Por eso es que ustedes ven tanta resistencia que el diablo iba a oponer para que el Mesías no fuera la Cruz.

**MATEO 2:13-18 [RVR]** *13 Después que partieron ellos, he aquí un ángel del Señor apareció en sueños a José y dijo: Levántate y toma al niño y a su madre, y huye a Egipto, y permanece allá hasta que yo te diga; porque acontecerá que Herodes buscará al niño para matarlo. 14 Y él, despertando, tomó de noche al niño y a su madre, y se fue a Egipto, 15 y estuvo allá hasta la muerte de Herodes; para que se cumpliese lo que dijo el Señor por medio del profeta, cuando dijo: De Egipto llamé a mi Hijo. 16 Herodes entonces, cuando se vio burlado por los magos, se enojó mucho, y mandó matar a todos los niños menores de dos años que había en Belén y en todos sus alrededores, conforme al tiempo que había inquirido de los magos. 17 Entonces se cumplió lo que fue dicho por el profeta Jeremías, cuando dijo: 18 Voz fue oída en Ramá, Grande lamentación, lloro y gemido; Raquel que llora a sus hijos, Y no quiso ser consolada, porque perecieron.*

- ✓ Justo desde el principio, el diablo sabiendo quién era Jesús, él no quería que Él creciera y que no fuera la Cruz. Porque él sabía que, si Jesús iba la Cruz, nosotros como cristianos íbamos a creer, a recibirle, a prepararnos y después ir al Reino de los Cielos, para no ir al infierno con el diablo.
- ✓ Y es por eso que el diablo se esfuerza tanto porque hay un grupo de cristianos que comienzan juntos, pero el diablo quiere que todos se vayan al infierno y por eso comenzamos juntos, muchos amando a Dios. Supuestamente todos caminando en la misma dirección hacia el Cielo, pero debido a esa resistencia del diablo algunas personas son jaladas y se van al infierno con él. Vamos a ver el día de hoy, ¿ porque es que no todos los cristianos entran al Cielo?.
- ✓ Y le está diciendo a ustedes aquí que el diablo, desde el muy principio enfrentó resistencia. El diablo quería asesinar al bebé antes de que él llegara a la Cruz, sabiendo el Poder de la Cruz, sabiendo lo que el Mesías habría de hacer si va a la Cruz. El diablo ya había comenzado a oponer, a poner esa resistencia, él no quería que Jesucristo fuera a la Cruz. Mateo 4, ustedes ven que allí Jesús va en ayuno y oración. El diablo quería alcanzarlo allí para que Él no llegara a la Cruz. El diablo no quería que Jesús llegara a la Cruz, ¿Cómo se atreve Satanás que quería que Jesucristo lo adorara, y se arrodillara frente a él? ¡Cómo se atreve! El diablo ahora intentando tentar a Jesús. De nuevo otra resistencia del diablo, no queriendo que Jesús llegara a la Cruz. Porque él sabía que si Jesús iba a la Cruz les iba a dar a ustedes la victoria y ustedes iban a triunfar sobre la muerte. Y de nuevo en Nazaret, ustedes saben muy bien que cuando Él fue allí, entró a la

sinagoga, y en ese tiempo Él leyó el libro de Isaías enfrente de todos. Cuando Él estaba en Nazaret, cuando Él leyó esas Palabras de Isaías y dijo “el Espíritu del Señor está sobre Mí”, y hablando que Él era el Mesías judío prometido, trataron de llevarlo al borde del acantilado y lo querían matar. De nuevo El diablo no queriendo que Jesús llegara a la Cruz. Porque él sabía que, si Cristo iba a la Cruz el Señor después nos daría Poder para vencer al diablo.

**MARCOS 4:39 [RVR] 39** *Y levantándose, reprendió al viento, y dijo al mar: Calla, enmudece. Y cesó el viento, y se hizo grande bonanza.*

- ✓ El diablo no queriendo que Jesús llegara a la Cruz. Él no quería que Jesús llegar a la Cruz, él quería que él se ahogara en ese bote, y muchos otros lugares.

**JUAN 7:37-39 [RVR] 37** *En el último y gran día de la fiesta, Jesús se puso en pie y alzó la voz, diciendo: Si alguno tiene sed, venga a mí y beba. 38 El que cree en mí, como dice la Escritura, de su interior correrán ríos de agua viva. 39 Esto dijo del Espíritu que habían de recibir los que creyesen en él; pues aún no había venido el Espíritu Santo, porque Jesús no había sido aún glorificado.*

**JUAN 7:43-44 [RVR] 43** *Hubo entonces disensión entre la gente a causa de él. 44 Y algunos de ellos querían prenderle; pero ninguno le echó mano.*

- ✓ De nuevo el diablo queriendo matar a Jesús antes de ir a la Cruz. El diablo, resistiendo los planes de Dios Jehová Elohim. Había una resistencia general antes de que Él fuera a la Cruz. También en el jardín de Getsemaní, cuando Jesús quería rendirse. Yo sé todos los detalles de esa conversación que llevó a cabo en el Monte de la Transfiguración en Getsemaní, para que Él fuera y finalizara ese trabajo. En el jardín de Getsemaní, el diablo trata de atacarlo, quería incluso que rindiera su Misión, de nuevo el diablo no quería que Él fuera a la Cruz. Resistencia de parte del diablo. ¿Recuerdan cuando Pedro fue y le cortó la oreja a uno de los criados con la espada? De nuevo el diablo utilizando a Pedro porque no quería que Jesús fuera a la Cruz. ¿Recuerdan el tiempo cuando Jesús dijo que Él iba a morir y Pedro dijo, “no, no lo voy a permitir”? Y luego Jesús le dijo, aléjate de Mí Satanás. De nuevo, el diablo no queriendo que Jesús llegar a la Cruz. Y cuando Él llega a la Cruz, y triunfa sobre el diablo, ahora esa resistencia del diablo se volcó contra los creyentes, De esa manera es que no todos los creyentes llegan al Reino de los Cielos. Comenzó la resistencia. La resistencia se cambia de dirección y se enfoca ahora en los cristianos. Y comienza a pelear contra ellos de tal manera que los quiere jalar en grandes números para que se vayan al infierno con el diablo.

**MATEO 25:10-13 [RVR] 10** *Pero mientras ellas iban a comprar, vino el esposo; y las que estaban preparadas entraron con él a las bodas; y se cerró la puerta. 11 Después*

*vinieron también las otras vírgenes, diciendo: ¡Señor, señor, ábrenos! 12 Mas él, respondiendo, dijo: De cierto os digo, que no os conozco. 13 Velad, pues, porque no sabéis el día ni la hora en que el Hijo del Hombre ha de venir.*

- ✓ Es esa resistencia del diablo que hace que casi la mitad de la Iglesia falle en entrar al Cielo. ¿Entienden ahora porque Yo quiero que ustedes comprendan el día de hoy sobre esa resistencia y cómo pueden vencerla? Por qué muchos cristianos no van a alcanzar el Reino de los Cielos a menos de que entiendan este esquema del diablo y lo detengan, y lo bloqueen y lo tiran lejos.
- ✓ Miren otros vinieron y la puerta fue cerrada. Ustedes se dan cuenta ahora de la importancia de esa resistencia que el diablo imparte en la vida del creyente. La resistencia que el diablo puso en ese Plan de Dios desde el principio a la creación, cuando Dios despliega su Plan desde allí, desde el Jardín resistió, y el hombre cayó en el jardín debido a esa resistencia. Por eso es muy importante que entendamos esto para que seamos capaces de vencer y triunfar, de otra manera el diablo se va a jalar muchos al infierno. Esta es una Profecía que ha de cumplirse, está en letras rojas, más tarde decían “Señor, Señor ábrenos la puerta” Leen el versículo 12 de Mateo 25.

**MATEO 25:31-36 [RVR] 31** *Cuando el Hijo del Hombre venga en su gloria, y todos los santos ángeles con él, entonces se sentará en su trono de gloria, 32 y serán reunidas delante de él todas las naciones; y apartarálos unos de los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos. 33 Y pondrá las ovejas a su derecha, y los cabritos a su izquierda. 34 Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo. 35 Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve sed, y me disteis de beber; fui forastero, y me recogisteis; 36 estuve desnudo, y me cubristeis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí.*

De nuevo separando el pueblo, la gente, este es el juicio de las ovejas y los cabritos, y dentro de los cabritos hay muchos cristianos allí. Y es por eso que es tan importante que entendamos cuál es esa resistencia que el diablo genera sobre los cristianos que nos hace desviar de los planes de Dios.

**MATEO 25:41 [RVR] 41** *Entonces dirá también a los de la izquierda: Apartaos de mí, malditos, al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles.*

**MATEO 25:46 [RVR] 46** *E irán éstos al castigo eterno, y los justos a la vida eterna.*

- ✓ Esa separación en ese juicio ¿porque es que no todos logran entrar al Reino de la Gloria?

- ✓ Hemos visto que hay una resistencia. El diablo está resistiendo a Jesús, no queriendo que Jesús vaya a la Cruz, muy consciente que cuando el Mesías llegue a la Cruz, Él va a finalizar el trabajo y les dará Poder y Autoridad, Salvación. Ustedes triunfarán sobre el diablo por el Poder de la Sangre del Cordero, y por el testimonio de sus labios, lo que Dios ha hecho en ustedes, de donde Él los jaló hasta el día de hoy. Ese testimonio será una canción de adoración en sus labios. De tal manera que no vamos a valorar nuestra vida tanto, de tal manera que si el diablo nos dice “nos mata”, decimos “no importa, si tú me matas está bien, porque al final voy a triunfar sobre usted Diablo”. Esta es una salvación por la cual vale la pena morir.
- ✓ En el libro de Apocalipsis 20, versículo 11, vimos que hay libros abiertos, está el libro de las obras. Un libro que lidia con las obras que tú hiciste en la Tierra. Y hay muchos volúmenes de libros con las palabras vanas que usted habló en la Tierra. Y después está ese Libro Divino de Dios, el Libro Santo del Cordero de Dios.

**DANIEL 7:9-10 [RVR] 9** *Estuve mirando hasta que fueron puestos tronos, y se sentó un Anciano de días, cuyo vestido era blanco como la nieve, y el pelo de su cabeza como lana limpia; su trono llama de fuego, y las ruedas del mismo, fuego ardiente. 10* *Un río de fuego procedía y salía de delante de él; millares de millares le servían, y millones de millones asistían delante de él; el Juez se sentó, y los libros fueron abiertos.*

- ✓ Estos son los libros de los cuales Él habla, hemos visto dos tipos de libros. Está el Libro Divino de Dios, del Cordero de la Vida. Así que ese Día del Juicio, el Plan perpetuo de Dios va a estar allí. Pero hay otros libros, el libro de las obras de los hombres y el de las palabras que ustedes dijeron. Así que ese Día, en el Juicio del Trono, no solamente va a depender del Plan Eterno de Dios, pero también dependerá de su responsabilidad como cristiano ¿que hizo usted?, ¿qué dijo usted en la Tierra?, ¿que fue escrito de usted en esos libros respecto a usted?
- ✓ El Libro del Cordero de la Vida está allí con los nombre de aquellos que van a entrar al Cielo. Dios ha puesto su nombre en ellos. Pero, sin embargo, hay otros libros que graban todo lo que usted hace en la Tierra, la contemplación de sus corazones, las palabras que ustedes hablan, que son palabras vanas, palabras perversas. Y eso va a determinar lo que va a estar escrito en esos libros, y si usted va a permanecer escrito en el Libro de la Vida o si su nombre va a ser borrado.
- ✓ Así que esto es una guerra, el diablo queriendo matar a Jesucristo desde su nacimiento. Él escapó y fue llevado a Egipto, el diablo no quería que Jesús llegara a la Cruz. Así que de la manera que la Biblia lo pone es una guerra, una pelea, porque dice que él quería lanzar a Jesús por el acantilado en Nazaret, para que Él muriese y no alcanzara la Cruz. Cuando Jesús dice, “vengan y beban, mi

Sangre es la verdadera Bebida, mi Cuerpo es la verdadera Comida”, de nuevo, lo querían matar. De nuevo, cuando estaban en el bote, el diablo quería que Jesús se ahogara para que Él no llegara a la Cruz, y muchos otros. Pero Jesús lo venció y alcanzó su camino hacia la Cruz y liberó a la humanidad. Y desde ese entonces, el diablo ha cambiado su objetivo hacia la Iglesia peleando a los cristianos.

Y por eso es que Dios lo describe como una guerra constante, una batalla. Efesios 6:10, para que ustedes puedan entender esa resistencia que impide que los cristianos entren al Reino de los Cielos. El diablo comienza a resistir en la vida de los creyentes.

**ISAÍAS 59:17 [RVR] 17** *Pues de justicia se vistió como de una coraza, con yelmo de salvación en su cabeza; tomó ropas de venganza por vestidura, y se cubrió de celo como de manto,*

- ✓ Describiendo que Dios también utiliza esta armadura.

**ISAÍAS 52:7 [RVR] 7** *Cuán hermosos son sobre los montes los pies del que trae alegres nuevas, del que anuncia la paz,<sup>(A)</sup> del que trae nuevas del bien, del que publica salvación, del que dice a Sion: !!Tu Dios reina!*

**EFESIOS 6:10-18 [RVR] 10** *Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. 11 Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo. 12 Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. 13 Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. 14 Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de justicia, 15 calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz. 16 Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno. 17 Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios; 18 orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos;*

- ✓ La armadura de Dios que ustedes necesitan para que puedan pelear de regreso y resistir esos esquemas, y entrar al Reino de Dios. La armadura que Dios les ha dado. Recuerden, los soldados romanos tenían esos escudos hechos de piel, y ellos cargaban esos escudos hechos de piel, pero ellos lo sumergían dentro del

agua, de tal manera que cuando se lanzaban los dardos de fuego y el dardo penetraba la armadura, se apagaban.

Estén conscientes de que esto que estamos, esta vida cristiana es realmente una batalla. El problema es muchos cristianos reciben a Jesús y dicen, “hemos llegado, gracias a Dios que finalmente lo logré”. Te dice, ¡no, hay una batalla! Estamos en una batalla todo el tiempo, porque el diablo ahora se ha enfocado en arrancar a la Iglesia de Cristo, en jalarla hacia el infierno, porque sabe que Cristo murió en la Cruz.

## ORACIÓN DE ARREPENTIMIENTO

Poderoso Señor Jesús, yo te recibo esta noche, como mi Señor y mi Salvador, y yo te abro mi corazón a ti, y te pido mi Señor Jesús, que establezcas la Santidad y la Justicia en mi corazón. Y yo te pido mi Señor Jesús, que me sensibilices, en esta batalla continúa, para que yo pueda pararme firme, listo para la batalla, para pelear todo el camino hasta el Reino de Dios, que yo pueda ser consciente de esas voces que están predicando hoy, que dicen "no se preocupen Jesús ya lo terminó", que yo peleé la Buena Batalla, y que pueda ser encontrado santo y justo, en ese Gran Día del Rapto, que yo pueda entrar al Reino de Dios, que yo pueda ganar la Carrera, y el primer premio, y recibir ese premio. Poderoso Señor Jesús, yo hoy cruzo del mundo al Reino de Dios, de la muerte a la Vida Eterna, en el Poderoso Nombre de Jesús, hoy soy nacido de nuevo, amen.

Que el SEÑOR los bendiga. Si ustedes han dicho esa oración que el Señor los bendiga.

<https://youtu.be/QBNcWU42ZCk> (Enseñanza)

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

Radio en Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: [www.repentandpreparetheway.org](http://www.repentandpreparetheway.org) <https://www.jesuislordradio.info>

Esa Profecía fue dada dos años antes de que Boko Haram atacara a las niñas de Chibok. Y vez que allí Él describía la Profecía, la bestia que vendría, están durmiendo en el suelo en la iglesia, en la casa de Nigeria. En otras palabras, el Señor está diciendo que Nigeria pertenece a Cristo. Pero es Señor hace que Yo duerma en el piso y esa bestia esta acostada al lado mío, cuando estira su cuello significa que puede también alcanzar a muchas otras escuelas. Y cuando vez que Boko Haram llega, él va y se lleva a las niñas de las escuelas, pero ves a la bestia que se está disfrazando como un perro doméstico. Sabes que el perro es el que mantiene la casa segura, ellos cuidan la casa. Esa bestia iba a llegar como el que protege la nación. Boko Haram se presenta como el que va a proteger el país. Esa Profecía se cumplió, Yo ya fui allá y hablé, ahora es el gobierno que tiene la carga de poder tomar control. Si alguien estaba preguntándose de quien pertenece Nigeria, allí tienes tu respuesta, el Señor dice que Nigeria es cristiana. Solo arrepentimiento, es la salida para las naciones y para la Iglesia. Ahora más recientemente han secuestrado a unos niños en escuelas. El Señor le está pidiendo a Nigeria por arrepentimiento. Cualquier nación a donde el Señor envía a sus Dos Profetas tiene que ser muy cuidadosa de después seguir las Instrucciones al pie de la letra que el Señor le ha dado a esa nación.

El Señor dijo que, “cuando estas Palabras Mías se cumplan, entonces sabrán que el Poderoso Profeta del Señor ha caminado aquí, ha estado aquí. La instrucción era que le dijeran al presidente de Nigeria que organizara un arrepentimiento, para que el Señor ahuyentará al devorador. Hace pocos días, cuando Yo estaba orando por Nigeria, cuando Yo oraba por ellos debido a estos cumplimientos de la Profecía, entonces Yo me dormí, y entonces el Señor Dios por Voz me respondió, y dijo que, “si ellos hubieran escuchado Tu Instrucción y se hubieran arrepentido, YO hubiera ahuyentado al devorador.” Puedes ver las matanzas que están ocurriendo, los asesinatos que están ocurriendo en las escuelas. Es tiempo para arrepentirse, el Señor ha ordenado a todas las naciones que se arrepientan. Si Nigeria quiere una salida de ese problema, el Señor les ha dado una manera de salir muy clara.

Puedes ver que Yo estoy aterrizado porque esa cabeza es para aterrorizar, para devorar, es un devorador. Pero Yo me siento aterrizado cuando esa cabeza llega a aterrorizarme significando que viene aterrorizar a Nigeria, esa bestia. Pero ves ahora que él se rasca con su pata delantera, y Yo puedo ver su desnudez y hay una parte allí que Yo no puedo describir. Y le dije a los obispos que yo no podía describir el estado de esa desnudez. Para castigar a una nación lo peor que le puede pasar es como estas niñas, estas muchachas, fueron abusadas sexualmente, literalmente las violaron, eso es lo peor que le puede pasar a una nación, que ahora ellas regresan con bebés de terroristas. Regresan con esos bebés de los terroristas, como diciendo, “¡mira, lo que yo he hecho!”. Yo quisiera que Nigeria me hubiera escuchado. El Señor habló por Voz, le habló a Nigeria, entonces Yo me dormí y Dios el Padre por Voz, dijo, “si te hubieran escuchado y si se hubieran arrepentido, Y hubiera ahuyentado al devorador”.

Si tú escuchas toda la Profecía, sólo tomamos una porción, vas a escuchar una parte que dice "Israel". Que cuando llevamos a Israel a la tierra Prometida, Israel le prometió al Señor, a su Hacedor que iban a ser fieles a Él, y que iban a adorarle para que los cielos se mantuvieran abiertos, en absoluta santidad, y fidelidad a Él, a Jehová Yahweh. Pero ahora, cuando no lo hicieron, ves que el Señor envía a Jeremías. Y Jeremías le habla claramente a él. En esa Profecía tú me escuchas a mí decir lo siguiente para que puedan entender el Mensaje. Yo menciono como Jeremías les advirtió que se arrepintieran, que el Señor pueda ahuyentar al devorador. Y Yo les mencioné que el pueblo de Dios, Israel, falló en arrepentirse. Cuando ellos fallaron de escuchar a las Palabras de los Profetas de Yahweh.

No hay discusión cuando los Profetas de Yahweh hablan, es Dios mismo hablando, tienes que escucharles. Y vez que el Señor dice, que el Señor elevó a Nabucodonosor, que llegara y atacara a su propio pueblo por falla de arrepentirse. Y llegaron y se llevaron al pueblo de Dios a Babilonia.

Yo quiero que entiendan en Nigeria, que es Dios que lo permite para llamarlos al arrepentimiento, que regresen a Él, al Dios Santo de Israel, por eso es que vienen y se llevan a las niñas y a los niños llevándoselos, secuestrándolos, porque ese día Yo las vi siendo llevadas. Esa bestia se disfraza como un perro y Yo dije, "no, esto es una mentira". Tú me escuchas decir en la Profecía, "no, este no es un perro amigable, este es un devorador, ese no es su carácter verdadero". Entonces ves que Boko Haram llegó vestido, disfrazado como fuerzas del Gobierno, pero después las niñas cuando escucharon que ellos estaban hablándole a su dios islámico, se dieron cuenta que no eran soldados del gobierno.

Es algo tremendo, es algo temible, es algo muy terrible, que estos Dos Tremendos Profetas del Señor caminen en tu tierra, en tu país. Ve lo que está ocurriendo en Kenia, Ellos están levantando los lisiados casi todas las semanas, es algo temible. Cada vez que tu invitas a estos Dos Profetas a tu país es una severa responsabilidad, severa y seria. Hicieron lo mismo con Chile, hicieron lo mismo con Haití, hicieron lo mismo en las montañas de Perú, hicieron lo mismo a toda la Tierra, la Coronavirus. El Señor está pidiendo por un arrepentimiento global.

Recuerdas que Yo hablé inmediatamente que la Profecía que Yo di el 1 de diciembre del 2015, 4 años antes de ser cumplida, pero recuerda que inmediatamente Mis Palabras se cumplieron enero 2020. Al nivel global dije, el Señor me ha hablado sobre este cumplimiento con el cual Él me ha usado para golpear a la Tierra. Dijo que, si ellos no se arrepienten, Él entonces va a infectar a toda la población humana con esta virus, y es lo que está ocurriendo ahora. Estas Palabras se están cumpliendo ahora, están amenazando inyectar a toda la Tierra.

El Mesías viene, esta virus está hablando sobre la Tribulación que viene, Yo les dije que Yo estaba dentro del Trono de Dios dentro de la Gloria, y Yo he visto al Cordero de Dios romper los Sellos del Rollo de Dios dentro del Cielo. Primero cuando Yo lo decía nadie lo entendía bien, pero ahora lo entiendes, el Señor me puede usar ahora para cerrar toda la Tierra, para traer ese cierre global como lo vimos en Egipto, pero ahora más grande y más aumentado, anunciando la venida del Mesías. El Rapto ocurre y después la Tribulación empieza, donde tales enfermedades van a prevalecer, eso significa que el Rapto viene, que el Mesías viene por la Iglesia.

El Señor está advirtiéndote que la dispensación que viene es muy difícil cuando la Iglesia haya sido llevada a la Gloria. Recuerda que Yo ya he visto a la Iglesia de Cristo adorando ante el Trono Santo de Dios. Ese evento está a punto de ocurrir. El Señor incluso habló por Voz hace como dos meses y Yo finalmente te lo traje, cuando dijo, "dile a este pueblo que cuando el Rapto ocurra El estado de la Tierra va a cambiar". Eso fue lo que Él quiso decir que la Tierra inmediatamente y rápidamente entrará a la Tribulación. Y esos primeros 4 sellos, los 4 jinetes del Apocalipsis, en la primera parte de la Tribulación, los primeros 3 años y medio, ellos entran con toda furia. Pero ves claramente que el Señor está diciendo que este es el tiempo para prepararte para la venida del Mesías. Por eso ves que cuando Yo voy a cada nación, Mis Palabras tienen que ser cumplidas, nunca se caen.

El Señor está usando eso para mostrártelo muy cuidadosamente que todo lo que Ellos dicen va a ser cumplido, incluyendo la Gloriosa venida del Mesías. Yo sé que estamos haciendo un ayuno a nivel global, un ayuno totalmente seco del Señor, esta es la mejor manera para prepararse para la Gloriosa venida del Mesías, de cortar la carne y enfocarte en el Reino de Dios, que está cerca.

Cuando tú escuchas su narrativo y ellas ya dan a luz a sus bebés, esos terroristas a veces se relajan un poco para que ellas se escapen con sus bebés. Significando que ellos quieren que ellas regresen a Nigeria para que Nigeria crie a los hijos terroristas bebés. Ese es el juicio más grande que un país puede pasar. Porque vives con esos bebés a diario, tú miras las manos de esos bebés y te recuerdan las de los terroristas, lo terrible que eso ocurre cuando fallas de escuchar a estos Dos Profetas del Señor. Es un tiempo demasiado asombroso, el Señor pide arrepentimiento. Las palabras de estos Dos Profetas de Yahweh no son una broma, a veces van a hablar livianamente, pero han dispensado, han dado la instrucción de Yahweh.

La Profecía de Nigeria, y recuerden la advertencia de Jeremías cuando él advirtió al pueblo de Dios, a Mi pueblo. Y les advirtió antes de que Nabucodonosor enviará al general del Ejército de Babilonia, que viniera y los conquistará y los llevará cautivos. Dense cuenta que Yo di este mismo paralelo en Nigeria. Cuando Yo les hice el paralelo de que Jeremías advirtió al pueblo de Dios de que, si no se arrepentían el Ejército

enemigo de Babilonia, vendría a invadirlos. Advirtiéndolo en Nigeria que de esa misma manera sería. Ustedes se dan cuenta que cuando el Ejército de Babilonia atacó al pueblo de Israel en Jerusalén, hubo un gran fuego y muchas ciudades desoladas, y mataron algunas personas, y a otras personas se las llevaron consigo, y los edificios fueron puestos en llamas, y el lugar fue dejado desolado. Ustedes pueden ver que cuando las Palabras de Mi Lengua fueron cumplidas dos años después de esta profecía, y hasta el día de hoy, 6 años después, Boko Haram vino tal cual como el Ejército de Babilonia y se llevó algunos de ellos a la esclavitud. Y en esa esclavitud los abusaron, la peor forma de abuso jamás, los deshonró, los forzó, lo peor que le puede pasar a un ser humano, a una nación, porque ahora ustedes ven las escuelas dejadas desoladas, puestas en fuego, tal como y Yo lo había hablado de Jeremías. Porque cuando ellos se fueron encendieron edificios y mataron algunos de ellos allí. Las Palabras de estos Dos Profetas de Yahweh, cada ser mortal debe escuchar, Mis Palabras son Palabras Eternas

